

Salud Pública.



• NUTRICIÓN.

- Septiembre 2020- Diciembre 2020
- Beatriz Gordillo.
- Kevin Jasiel Cruz Rios.
- Unidad 1

Introducción.

En el breve ensayo que se muestra a continuación las acciones realizadas o por realizar con respecto a programas sociales donde con diversas estrategias para poder lograr los objetivos establecidos y determinantes por parte del mismo programa o dependencia, como también con respecto a evidencias de aquello que se ha logrado en los últimos años, además de futuras acciones a futuras que puedan suceder y afectar a futuras generaciones, además de situaciones irrelevantes donde a estas alturas ya no se tendría que seguir viviendo día con día.

Desarrollo.

El sector de salud debe tener en cuenta diversas estrategias para obtener progresos establecidos en diversas acciones o puntos como por ejemplo en el caso de la salud materna e infantil donde nos hace mención que en el año de 1990 la tasa de mortalidad en niños menores de 5 años llegó a disminuir un 53% y en el caso de la mortalidad mundial en el caso materno al igual se redujo a un 44%, por otra parte aun prácticamente no se lograra denotar en ciertos países donde el índice de mortalidad no suele cambiar.

Por otra parte donde la incidencia no cambia debido a la incidencia prevalente de los ingresos bajos y medianos donde los ingresos no logran ser suficientes para cubrir al menos la canasta básica.

Se asume que en el año del 2030 el mundo será un lugar viejo, urbano e interconectado donde sería un lugar hostil para futuras generaciones. Otro punto importante a considerar es en cuestiones de la tasa de fecundidad donde el porcentaje de los niños disminuirá considerablemente siendo en parte importante ya que aquellas generaciones futuras logran tener un entorno más rico con una mayor recaudación de ingresos pero a la vez siendo nada sanos.

Es importante tener en cuenta estrategias futuras para prevenir lo antes mencionado por medio de proyectos futuros de objetivos de desarrollo sostenible para poder garantizar una vida sana siendo específico en cualquier edad, en aquellas enfermedades emergentes no transmisibles que en el cual sean contempladas mediante los objetivos de desarrollo del milenio, la discriminación hacia la mujer ha si un tema delicado en los últimos años ya que han surgido casos en donde las mujeres siendo de diversa etnia son tratadas de lo peor aún tenga hijos, además los niños suelen ser discriminados por su

color de piel o su escaso conocimiento, dado a estos casos la ODS y la estrategia mundial busca de cierta manera solventar o dar a mostrar a la sociedad los derechos tanto de los niños como de la mujer, la UNICEF siendo una dependencia donde existen diversas oficinas en aquellos países flexibles o quienes más lo requieran siempre buscan la manera de usar estrategias de salud para evitar que siga en aumento las muertes de los niños por causas de enfermedades así como que se busque planteamientos para su potencial y mejoramiento de su salud y al igual que propio bienestar enfocándose en 2 objetivos principales en que consiste poner fin a la mortalidad materna (neonato) y continuar con la promoción de la salud enfocados en el desarrollo de todos los niños sin importar en la etapa de vida que se encuentra donde también no importara el género del niño ya sea hombre o mujer para poder obtener un desarrollo pleno.

Otro objetivo fundamental de la UNICEF en cuestiones de sus programas de salud también se enfocan y se centran en aquellas enfermedades específicas de alto riesgo en pocas palabras buscan la manera de prevenir los riesgos de las enfermedades, los programas de emergencia específicamente en epidemias tal el caso que se vive en la actualidad donde estos programas son diseñados para poder reconstruir la sociedad tanto económica y de salud siendo así que se su enfoque en tres puntos como corregir las desigualdades de los resultados de salud.

Los sistemas de salud se encontrarían en niveles nada adecuados siendo entonces buscar la manera de poder fortalecer los sistemas de salud y por ultimo continuar con la promoción de programas íntegros sobre la enfermedad que ataco y fue el proceso epidemiológico, para poder lograrlo es preciso considerar los recursos con los que se cuenta para poder llevar a cabo los programas antes mencionados para llegar a ser un programa de calidad y obtener unos resultados favorables gracias a la experiencia y la trayectoria que ha conllevado la UNICEF donde se ha logrado adaptarse con éxito al evento que se encuentra.

Conclusión.

En la previa lectura de los temas se denoto un interés con respecto a los programas por parte de la UNICEF donde estos programas además de adaptarse a la situación en la que pasan buscan la manera de solventar y garantizar el menor porcentaje de morbilidad, como también se enfocan en la supervivencia de materna y de neonatos y por ultimo un

punto de vista interesante con respecto a la discriminación que suelen tener las mujeres ya que buscan de cierta forma evitar que continúe este tipo de acciones.

Bibliografía.

Salud Publica, Autor: desconocido, año: 2020, Paginas: 21-23